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　　会　長　亥角　裕巳　　幹　事　井上　幸子

　　　　　夢をかたちに
2008～2009年度
国際ロータリー会長
李　東建（Ｄ.Ｋ.Ｌｅｅ)

欠席者　荒川君、石井（良）君、岩崎君、鈴木（貞）君、
　　　　諏訪部（照）君、瀬川君、千葉君、原君、室伏君、
　　　　矢岸君、柳田君、矢野君
　　　　（鈴木（敏）君、米山君）

出席報告

司 会
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森崎祐治君

会長挨拶 　会長　亥角裕巳君

｢我等の生業」
指揮　前田房江君

出席総数

前々回 40/53 75.47% 48/53 90.57%
36/50 72.00% 54名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1760回例会 2008.9.11晴

皆様こんにちは。お彼岸も近づき朝晩やっと過ごしやすくなり
ました。
涼風(すずかぜ)がたつと共に、景気のほうもだんだん怪しく
なりそうです。特に、建設関係には金融機関も絞り込みを始
めたようです。気違いじみた原油の価格や、商品の相場もす
こしずつ調整局面にはいってきたということですが、家内に聞
いてみると、食料品の価格はそのまま上がりっぱなしだそうで
す。食料品の高騰の原因はさまざまで、世界人口の急増にく
わえ、新興国の経済成長、干ばつ、生産国の輸出規制、エネ
ルギー危機によるバイオ燃料の増産、穀物への投機マネー
の集中等により、穀物価格の相場は前年比２倍から３倍へ跳
ね上がり、そのまま家計を圧迫している状況です。
世界の人口は、過去４０年間に倍増し、現在は６６億人を突
破し開発途上国では、飢えにさらされている人は８億人以上
とのことです。一方、日本の食料自給率は、わずか３９％と先進
国のなかでは最低水準。国産品でまかなえるのは、せいぜい
「米、イモ類、野菜類、卵程度」でそれ以外の食料の多くは、
輸入に頼っている現状で、仮に海外からの輸入がとまった場
合、毎日が「ご飯と漬け物、さつまいも、少々の魚の切り身」と
いうような食事を余儀なくされるということです。
環境省によれば、外食産業・コンビニ等の食品産業による廃
棄物と、生活系生ゴミの総量は、ほぼ日本の年間穀物類の輸
入量に匹敵するそうです。

幹事報告 幹事　井上幸子君

①苗栗交換中学生派遣事業準備の為、姉妹クラブ委員　
長を中心に三島市教育委員会及び清水町教育委員会　に
派遣依頼に伺います。

私たちも、環境問題とともに食料安全保障の立場からも、ライ
フスタイルを見直し、食生活での無駄をなくすことを真剣に考
える重大な時期にきていると思います。

今月の“野菜の花”
稲・オクラ

稲の花：雄花は早朝開花する雌花と受粉するとモミ
の外に出されます。イネ科のトウモロコシの雄花は
冠のように一番上に咲き、雌花は下の幹につきま
す。絹糸のような雌しべで花粉をキャッチして受粉
します。
オクラ：アオイ科の花。ハイビスカス・タチアオイと同
族。花弁は５枚、雄しべも５本。ねばりのある食品で、
整腸作用と血中コレステロールを減少させる作用
があります。



和 気 藹 々

（週報担当：勝間田信輔）

◆石井（良）君（9月4日のスマイル）、逃げれるものなら逃げ
切りたい。投げ出せるものなら投げ出したい。自分を客
観的に見ることが出来ないワガママな私ですが、本日
卓話をやらせていただきます。皆様、どうぞよろしくお願
いいたします。
◆渡辺君（9月4日のスマイル）、バッジ忘れました。これから
こういうことが多くなりそうです。
◆遠藤（真）君（9月4日のスマイル）、８月29日に社長を退任
し息子にゆずりました。同時に有限会社より株式会社
に名称変更いたしました。いままでのご支援、ご協力に
心より御礼申し上げます。

◆小野君（9月4日のスマイル）、先日、モダンゴルフで関本照
文さんに孫共が懇切な御指導をいただき大変有難う
ございました。心から御礼申し上げます。
◆栗原君（9月4日のスマイル）、本日早退させていただきま
す。

◆佐々木君、結婚祝いありがとうございます！長いような
短いような40年でした。

◆野田君、一昨日メークアップの為伊豆中央ＲＣを訪問
し、席に着いたら目の前に女優の藤田弓子さんがおら
れるではないですか！オヤッと思いながら週報に目を向
けると入会式の記事に写真入りで載っているではない
ですか。異色のロータリアンの誕生ですね。皆様もメー
クアップには伊豆中央ＲＣへどうぞ。
◆諏訪部（敏）君、千葉さん大変お世話になりました。
◆Ｅテーブル、去る８月21日のＥテーブル残金、遅くなりま
したがスマイルします。
◆飯田君、早退します。
◆鈴木（郁）君、本日早退させていただきます。

①社会福祉法人　見晴学園“見晴らしフェスティバル”　協
力承認。
　奉仕プロジェクト委員会、女性会員、ミセス会等に　協力
要請する。
②11月15日・16日の地区大会について
　出席者：理事・役員13名＋新会員３名
③９月21日（日）米山梅吉記念館秋季例祭について
④ＩＴ事業について
　クラブ管理運営委員会で内容検討、理事会に提案する。
⑤台湾交換中学生派遣の打ち合わせについて
　三島市・清水町教育委員会に申し入れ準備
⑥今後の日程
　９月11日　夜間親睦例会
　９月18日　卓話　野口　博君
　９月25日　卓話　澤村康子君

理事会

親睦例会
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